

Melasse des Iles Barbades

1200 TONNES,
182 TIERCES ET DEMI-TIERCES

En déchargement du trois-mâts barque "PERFECTION." Il nous en reste quelques tonnes à offrir au commerce.

L. CHAPUT, FILS & CIE

EPICIERS EN GROS

MONTREAL

"Le temps a été un peu frais cette semaine, en raison des pluies orageuses qui sont tombées sur presque tous le territoire; néanmoins, les avis concernant les récoltes restent généralement satisfaisants, la floraison des blés s'étant effectuée dans de bonnes conditions.

La moisson du seigle se poursuit et celle des escourgeons est commencée dans le Centre et en Beauce; on ne peut encore prononcer sur le résultat.

"Les nouvelles concernant l'avoine sont de plus en plus satisfaisantes, mais on n'en conclut pas moins à un déficit sensible sur l'année dernière.

"Concernant la récolte bettravière, sur quelques points on se plaint des dégâts du ver blanc, de la casside nébuleuse, du nématode; en général, les premiers semis ont belle apparence, la racine est pivotante, bien conformée, et promet un rendement quantitatif; mais les derniers semis et les réensemencements sont très arriérés, il y a des vides nombreux et cette partie de la récolte est d'une réussite douteuse. On peut l'évaluer, croyons-nous, au tiers environ de la superficie totale.

"Les nouvelles de la vigne sont en général assez bonnes; mais elle traverse en ce moment la période critique de la floraison.

"On a signalé de la coulure dans la Gironde. Quant aux maladies cryptogamiques, le black rot est apparu dans la Charente-Inférieure; le mildew sévit dans quelques vignes de plaine du Midi et le phylloxéra s'est étendu en France-Comté. En Algérie, la floraison

est terminée et s'est bien accomplie, malgré quelques taches d'antracnose qui ont heureusement été vigoureusement combattues."

Le *Sémaphore* de Marseille dit en date du 9 Juillet

Blés.—La récolte avance à grands pas et nous sommes heureux de constater que les avis sont de jour en jour meilleurs. La quantité est maintenant chose assurée, la qualité va dépendre des quelques journées que nous allons parcourir et d'ici à peu on commencera la moisson dans notre rayon. Malgré l'importation presque insignifiante, étant donné les entrées nécessaires pour réexporter la farine, la campagne se termine avant les stocks en culture. Il est difficile d'en apprécier l'importance et il serait intéressant que le gouvernement, au moment de son enquête sur la récolte fasse également le relevé du blé existant encore en culture.

A l'Etranger la situation de la meunerie n'est pas meilleure. Les Américains envoient de trimestre en trimestre des quantités plus considérables de farines; ils bénéficient d'un fret plus avantageux.

Les nouvelles des récoltes sont partout satisfaisantes et il est heureux que les stocks visibles ne soient nulle part importants. Ils le sont même beaucoup moins, que l'an dernier, mais il y a diminution dans la consommation et plus de blés chez nous. C'est ce qui explique que cette semaine encore la quantité de blé en mer accuse une diminution sur la semaine précédente. D'après M. Beerbohm, la situation du blé au 7 juillet

1896, s'élevait à 10,470,000 quarters, contre au 29 juin 1896 1,457,000. Il y a donc plutôt augmentation, lorsque l'an dernier, à pareille époque, il y avait diminution de 100,000 quarters. C'est ce qui explique l'indifférence des acheteurs en Angleterre, la spéculation ayant été mal servie cette campagne, en mettant les blés en magasin.

A notre marché d'aujourd'hui, les affaires ont manqué d'entrain; la meunerie est peu disposée aux achats, le temps chaud ralentissant encore la demande de la farine; mais les offres étant peu abondantes en bon blé, il ne peut pas être question d'un recul sérieux dans les cours. Les bons blés obtiennent à 0.25 près le prix de la semaine dernière, mais les qualités inférieures et moyennes sont d'une vente impossible, même avec une différence de 0.25 à 0.50 par 100 kil. On a payé les blés blancs de fr. 18.75 à 19.25, les roux de 18.25 à 19.25 les 100 kil. nets, en gare d'arrivée à Paris.

Seigles.—La moisson est commencée, elle est même avancée dans notre rayon. La qualité est bonne et s'il ne survient pas d'intempéries, il n'y aura pas de mécomptes. Quant à la quantité, à part l'Est, elle est encore supérieure à l'an dernier. On s'attend à un bon rendement. Malheureusement, ainsi que nous l'avions indiqué dans nos précédents bulletins, les prix seront encore plus avilis cette campagne et on se demande où l'on pourra caser les seigles. Il ne peut pas être question d'exporter, la Russie offre au-dessous de 10 francs dans tous les ports de mer. La distillerie

Toujours uniforme....

Complètement éprouvée sous toutes ses faces, la

Poudre à Pâte **Snow Drift**

Jamais une plainte si vous vendez cette
Poudre à Pâte absolument pure.

The Snow Drift Co., --- Brantford, Ont

